

# Ensemble, résistons au danger, évitons le pire et soutenons, le Nouveau Front Populaire pour ouvrir un chemin d'espoir.

A la suite de ce résultat dramatique des européennes, le Président pyromane tente un ultime coup politique. En choisissant la dissolution dès les résultats annoncés, le Président espère se poser une nouvelle fois en recours à l'extrême droite, alors qu'il n'a cessé de lui dérouler un tapis rouge avec sa loi « asile et immigration ». Voilà deux mandats que Macron ouvre les portes du pouvoir au RN.

Nous n'avons plus que quelques jours pour faire en sorte que le RN ne soit pas la première force politique en FRANCE. La misogynie, la xénophobie, le racisme ne peuvent être le nouveau cryptique inscrit sur le fronton de nos institutions.

Pendant 7 ans, Macron et Patrons se sont assurés du recul de nos salaires et des droits au travail, toute une période où le Président a été sourd et violent face aux mobilisations des salariés.

Le Front Populaire, rassemblement de toute une gauche que nous soutenons, arbore une volonté d'union, climatique, et d'espoir social en reprenant de nombreuses propositions du mouvement syndical. La CGT se bat pour :

- ◆ **L'augmentation immédiate des salaires, du SMIC, l'indexation des salaires sur les prix, mesures concrètes pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes.**
- ◆ **Le renforcement de la Sécurité Sociale.**
- ◆ **Retour à une retraite à 60 ans, des moyens pour les hôpitaux publics et les réseaux de soins.**
- ◆ **Exiger des moyens pour l'école (de la maternelle à l'université).**
- ◆ **Renforcement de tous les services publics et lancement de grands travaux environnementaux**
- ◆ **Mesures de justice fiscale (taxe sur les grandes fortunes, les profits, les rachats d'actions, progressivité de l'impôt, ...).**
- ◆ **L'augmentation du parc de logements sociaux.**

Personne ne nous fera de cadeaux : en plus de la pression populaire pour les élections législatives, les solutions reposent aussi sur notre implication dans nos entreprises, en commençant par nous syndiquer pour nous organiser.

***L'Union Locale CGT Bagnole/Les Lilas se positionne pour le candidat du Nouveau Front Populaire, Député sortant Bagnole- Montreuil.***

La tentation de s'abstenir est forte, mais un chemin d'espoir vient de se lever avec le Nouveau Front Populaire, il représente une chance unique pour que nos vies changent vraiment.

Attention, s'abstenir c'est laisser Macron ou l'extrême-droite s'installer au pouvoir.

**Faisons l'effort, les 30 juin et 7 juillet prochain,  
d'aller voter et de mettre en place une assemblée  
au service de nos revendications  
pour le peuple, les travailleuses et les travailleurs**

